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新藤・稲田・佐藤の三議員を断固支持する緊急国民集会 2011/08/12 07:10 

  展転社・維新政党新風等が開催、12日の竹島委員会は中止に！ 
  

  三人の冷静で一貫した行動を支持 

  入国拒否した韓国政府を断固糾弾！ 

  
 新藤・稲田・佐藤の三議員を断固支持する緊急国民集会が11日、文京区民センター会議室に満員の参加者を集めて開催さ

れ、さまざまな妨害を排して欝陵島視察のために訪韓した三議員の勇気ある行動を讃え支持すると同時に、民主主義国家にあ

るまじき対応をした韓国政府を断固糾弾した。 
  
 主催したのは展転社や維新政党新風などの有志による実行委員会。新藤議員は所用のためメッセージを寄せたが、佐藤正久

（参議院議員）と稲田朋美（衆議院議員）、そして下條正男（拓殖大学教授）の三氏が出席、今回の訪韓と入国拒否についてそれ

ぞれの思いを語った。  
  

  
 左から佐藤正久参議院議員、稲田朋美衆議院議員、下條正男拓大教授。 

  
 初に登壇した佐藤議員は、「金浦空港に来ていたデモ隊はさまざまな横断幕やプラカードを掲げていたが、その文字は全部

ハングル文字でした。冷静に考えると我々に対して訴えるなら日本語や英語でないと判らないからおかしいでしょ。つまり彼らの

訴える対象は韓国政府であり、韓国の国民だったのです。常識で考えると、国際空港にあのようなデモ隊が入り、他国の国旗に

火をつけるなどという行為はあり得ないわけですが、それが出来たと言うことは韓国政府が黙認したからです。つまり我々を阻止

しなければその矛先は韓国政府・大統領に来ることを恐れたのです。今回は韓国サイドでも反省の声が聞こえており、12日に予

定していた竹島での委員会開催は中止になったそうです。」などと語り、会場から大きな拍手が寄せられた。氏は 後に「教育勅

語」を朗読して教育の重要性を訴えた。  
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 会場は早くから満杯、参加者の熱気でクーラーが効かなかったほど。 

  
 また稲田朋美議員は、「金浦空港で空港の女性所長は、あなた方の身の安全を守ることが出来ない、日韓の友好に悪い影響

を与えるから入国は認められないという説明でした。ところがその法的根拠の説明を求めたら、韓国の利益や公共の安全を害す

る危険のある人物というテロリスト条項でした。私たちが危ないからというのに、法的根拠は私たちが危険人物と言うことになって

いた（笑い）。帰国してから法務省に聞いたら、入管法の建て付けは韓国も日本も同じで、このような理由で拒否された場合は、

日本もそれが出来ると書いてある。是非、日本も韓国の国会議員が日本に来て竹島は韓国の領土という韓国人は、対抗措置と

して入国を拒否すべきだと思います」などと語り、会場から大きな拍手を集めていた。 
  
 つづいて、新藤義孝議員のメッセージが朗読されたあと、都議会議員の古賀俊昭氏、こいそ明氏、下條正男氏（拓殖大学教

授）、水島総氏、鈴木信行氏（維新政党新風代表）、村田春樹氏らが次々と登壇、今回の入国拒否についてそれぞれの思いを熱

く語り、会場から大きな拍手を集めていた。 後に以下のような決議文を採択して集会を終えた。（ニュース調ここまで）  
  

 
 こんな手製の首下げプラカードで参加した人もいた。 

  

【 決 議 】 
  

 さる八月一日、自由民主党の「領土に関する特命委員会」に所属する新藤義孝（同委員会委員長代理）、稲田朋美の両衆議院

議員と佐藤正久参議院議員の三名が、日本固有の領土である竹島に近い韓国領・欝陵島を視察するためにソウルを訪問した。 
  
 訪問の目的は、欝陵島にある「独島博物館」（独島は竹島の韓国名）の展示内容を見学することであって、領有権を主張するな

どの政治活動の企図は全く無かった。 
  
 三議員は当初、党務として派遣されるはずであったが、韓国大統領の懸念表明に迎合した弱腰の石原幹事長の豹変により、
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議員個人の訪韓になったという経緯がある。菅直人亡国政権及び与党民主党の惨状は言うまでもないが、対する野党自民党執

行部がこの有り様である。そうした状況変化にもかかわらず三議員は初志を貫いてソウル・金浦空港に到着した。 
  
 ところが、韓国政府は出入国管理法の「公共の安全を害する」との規定に基づき入国を拒否したため、三議員はやむなく入国

を断念し、同日帰国した。視察先が竹島ならともかく、我が国も韓国領と認める欝陵島の博物館であるから何の問題も無いはず

である。しかも、三議員入国阻止の運動として空港に集まった韓国人は、三議員の写真を、さらには国旗日の丸を踏み付け、燃

やすなどの暴挙に及んだ。こうした所行は我が国の国家としての尊厳を冒涜するものであり、民主主義国家とは言い難い対応で

あり、国際道義上も許されざる事態である。 
  
 なぜ韓国政府は万全なる警備のもとに入国を認めなかったのか。なぜ韓国民の暴挙を制止しなかったのか。立場を変えて、我

が国が「公共の安全を害する」との理由により韓国国会議員の入国を拒否した場合、韓国政府はこれを認めるか。認めるはずは

あるまい。 
  
 なお、三議員の訪韓には民間人、すなわち下條正男氏（拓殖大学教授）や鈴木信行氏（維新政党・新風代表）らが欝陵島視察

に同行する予定であったが、下条氏は前日の七月三十一日に仁川空港で入国を拒否され、鈴木氏らは、一日に金浦空港で入

国はできたものの視察目的は達せられなかった。 
  
 我々はあらためて、新藤義孝、稲田朋美、佐藤正久の三議員の欝陵島視察の企図、及び冷静かつ一貫した言動を断然支持す

るとともに、三議員の入国を拒否し国旗日の丸の損壊を容認するが如き韓国政府の姿勢を断固糾弾する。 
右、決議する。 
  
 平成二十三年八月十一日 
                    新藤・稲田・佐藤の三議員を断固支持する緊急国民集会 
  

 
 佐藤正久参院議員良くやった！ 
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政界の「なでしこジャパン」稲田朋美議員良くやった   

  
----------------------------------------------------- 

西田昌司、大笑いのわけ？  

 
 菅首相の政治資金報告書を時系列に整理すると一時的に赤字になる。 
これを追求すると質問の意味が理解できなかった首相をみて「この人は 
会計が判ってない」と大笑いした瞬間でした（画像は２チャンねる有志） 

  
・エコドライブ日記さん〔文字起こし付〕首を洗って待っていろ！ （参院 西田昌司 ） 

  
  

 
参議院 予算委員会 西田昌司 2/3 「北朝鮮・日本革命村十の誓い」 
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剣豪西田の円月殺法だ！ 

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください。 

  

「公民権停止」も視野に！ 
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産経新聞8月12日23面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

 ----------------------------------------------------- 

残念 杉並は帝国書院！ 

 
 【松浦芳子】杉並区教科書採択報告[桜H23/8/11]  

-------------------------------------------------------- 
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タグ： 新藤・稲田・佐藤の三議員を断固支持する緊急国民集会  展転社  維新政党新風  新藤義孝  佐藤正久  稲田朋美  下

條正男  古賀俊昭  こいそ明  水島総  鈴木信行  村田春樹  自由民主党  欝陵島   

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(64) 

コメント(64) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/08/12 07:16Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 産経主張8月12日 
 
首相「退陣」明言 民主政権継続は認めない 選挙管理内閣で年末解散を 

 
 居座りを続け、「人災」を拡大してきた菅直人首相が、ようやく退陣を明言した。 

 
 東日本大震災からの復旧などに一定のめどがついた段階で、「若い世代に引き継ぐ」と

事実上の退陣表明をしてから、２カ月以上の貴重な時間が空費された。あまりにも遅きに

失した判断と言うしかない。 

 
 民主党執行部は特例公債法案や再生エネルギー特別措置法案の成立をうけて２８日

にも代表選を実施し、月内に新首相を選出したいようだが、政権のたらい回しは認められ

ない。 

 
 ≪まとめきれぬ基本政策≫ 

 
 鳩山由紀夫前内閣と菅現内閣で明確になったのは、民主党が政権を担当する能力を

決定的に欠いていることだ。基本政策を党内でまとめきれず、思いつきと迷走で日本を不

幸に追いやっている。 

 
 求められているのは、民主党政権の是非を国民の判断に委ねることだ。「ポスト菅」の

体制は、すべての被災地での選挙が可能になる年末をめどに、解散・総選挙を実行する

選挙管理内閣として発足することを求めたい。 

 
 民主党が国民の信頼を失ってきた 大の理由は、政策に一貫性がなく、場当たり的な

政権運営をしてきたことにある。いったんは決まったかにみえる政策が、党内からの横や

りでひっくり返る。 

 
 近でも、社会保障と税の一体改革で、 終局面になって党側から負担増を嫌う声が

続出し、消費税率引き上げ時期の表現を曖昧にするなど大きく後退した。 

 
 原因は、はっきりしている。意見を積み上げていくシステムと、 終的に集約する意思決
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定機関がないことだ。政権交代後の２年間で主要政策が迷走を繰り返したのもこのため

だ。首相が代わっても直ちに改まるものではない。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110812/plc11081202380006-n1.
htm 
 
・そうそう、大賛成。暫定選挙管理内閣で総選挙、これしか日本再生の道はない。 

2011/08/12 07:17Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「閣僚は首相と共同正犯」「現職に次期首相の資格なし」西岡氏 

 
 西岡武夫参院議長は１１日の記者会見で、菅直人首相（民主党代表）退陣後の後継に

ついて「内閣は一体で責任を負うわけで、菅政権で閣僚であるなら当然、共同正犯だ」と

述べ、現職閣僚には次期党代表、首相の資格はないとの認識を示した。 

 
 西岡氏はその上で、「（首相と）違う考えを持っているなら、自ら辞めるべきだ」と述べ、

閣僚が代表選に出馬する場合には、即時辞任するよう求めた。 

 
 民主党代表選には、野田佳彦財務相が出馬する考えを固めているほか、海江田万里

経済産業相、鹿野道彦農水相といった菅政権の現職閣僚の出馬が取り沙汰されている。

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110811/stt11081121120009-n1.
htm 
 
・全面的に賛成！西岡議長、よいこという。暫定総理は西岡氏でも支持する。 

 

2011/08/12 07:34Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
正論を聞く集い 「日本は大丈夫だ」 （8/17） 
 
日時平成23年8月17日（水） 18時30分～20時30分 
場所大手町サンケイプラザ  http://www.s-plaza.com/ 
 
内容講師：宮崎正弘（作家・評論家） 
参加費 一般 1,500円 学生 1,000円 
 
主催 正論の会 （代表・三輪和雄） 
お問合せ TEL 03-3505-6585  

 

2011/08/12 07:40Commented by kenzo1348 さん 

おはようございます。 

 
これは何なんでしょう？ 

 
●「日本のカネで北朝鮮の支援を」  韓国イ・ミョンバク大統領. 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm15276288  

 

2011/08/12 08:09Commented by kenzo1348 さん 

７：４５の書き込み 

 
４年前のニュースを誰かがニコ動にアップしたものと判明。 
お騒がせしましたm(__)m。  

 

2011/08/12 08:31Commented by さんごママ さん 

おはようございます。 
昨夜は熱気でむんむんしていましたね。 
それとも節電で？ 

 
いつも精力的に報道して下さりありがとうございます。 
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私もアップしましたがいつもの様に概略のみです。 
参考にさせて頂きます。  

2011/08/12 09:25Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  おはよう御座います。 

 
マスコミは懸念した通り、ポスト菅の候補を競馬のレースでも 
有るまいし、民主党の宣伝機関として機能しだした。後先が 
違うと申し上げたい。菅政権の統括が必要な時である。 
反省が必要な時に、これからを述べるのは前後が逆である。 
何故、支持率が低迷し、国民の非難を浴びたか、論じるのが 
先であろう。代表選は馬券を購入する訳ではない。 
国政の責任者を選ぶ事である。責任者が妥当性を欠いた事態を 
反省せずに、次々と前者を超える責任者が出現する事態を 
避けるのが知恵というものだろう。国政の基本的な合意を欠いた 
事を認めるのが先である。候補者は5〜7名と複数と言う事に 
成りそうである。こんなに、愛国者が居るとは、夢にも想像できな 
かった事である。鳩山と菅を引き継ぐなら、売国者は何名居ても 
同じ事である。二人を引き継がないならば、民主党と言う政党は 
如何なる政党か、説明が求められると思う。 
マスコミの当て馬ゴッコに付き合うのは、御免こうむる。 

 

2011/08/12 09:28Commented by izanagi さん 

こんにちは、いつも゛花うさぎ様の記事を拝見しております。 

 
竹島の不法占拠もありますし、一度在韓国大使館を撤収するべきです。 

 
話し合いの結果、再び国交回復するなら賛成です。 

 
とにかく一度掃除しなきゃいけませんね。  

 

2011/08/12 09:51Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん  
 
>お騒がせしましたm(__)m。 
 
 
了解です。 初はビックリしました(^^；。 
 
武力行使で取り返さねば、と思っている国なんですから。  

 

2011/08/12 09:52Commented by hidarinakayubi さん 

やはり韓国は正面から攻めるのが効果的のようだ。 

 
http://www.chosunonline.com/news/20110809000036 
 
芸人・岩尾がフジ韓流番組で「J-POPのほうが好き」と言ったら番組から干された!? ネット

で問題に 

 
http://youpouch.com/2011/08/11/210824/  

 

2011/08/12 09:53Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。 
 
>それとも節電で？ 
 
来ていらしていたのですか？ご挨拶もせずに失礼しました(--)。 
 
>私もアップしましたがいつもの様に概略のみです。 
 
おっ、拝見にあがります。  

 

2011/08/12 09:55Commented by 花うさぎ さん 
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To tourokuradさん おはようございます。 
 
>ポスト菅の候補を競馬のレースでも有るまいし、民主党の宣伝機関として機

能しだした。 

 
これで支持率をじわりと上げよう、という寸法です。 

 
>マスコミの当て馬ゴッコに付き合うのは、御免こうむる。 
 
本当ですね。共犯者は出る資格なし、ですよ。  

 

2011/08/12 09:57

Commented by 花うさぎ さん 

To izanagiさん おはようございます。 
 

>こんにちは、いつも゛花うさぎ様の記事を拝見しております。 
 
それはありがとうございます。 

 
>竹島の不法占拠もありますし、一度在韓国大使館を撤収するべきです。 
 
可能ならやりたいですね。 

 
>話し合いの結果、再び国交回復するなら賛成です。 
 
その方がスッキリすると思いますよ。 

 
>とにかく一度掃除しなきゃいけませんね。 
 
今回はたった三人が押したら引いたではないですか？ 

 
次々と領土議連が押せばよいのですよ。変な遠慮はいりません。 

 
 

 

2011/08/12 10:16

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 既に御存じかと思ひますが、蛆の工作員が２ちやんで節穴さんトラツプに引

掛り、IPを曝しました。而も蛆の常務だつたとの事。常務が自ら２ちやんで工作

する大企業なんて前代未聞です。蛆が追込まれつつある証拠かも知れません

ね。  

 

2011/08/12 10:57Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
産経「菅日誌」の１１日午後の部 

 
（略）６時１７分、執務室。２９分、官邸発。３８分、東京・麻布台の米沢牛専門店「雅山」

着。岡田克也民主党幹事長、藤村修幹事長代理らと食事。７時２２分、同所発。３３分、東

京・紀尾井町のホテルニューオータニ着。同ホテル内のすき焼き店「岡半」で民主党の安

住淳国対委員長、斎藤勁国対委員長代理らと食事。８時１９分、同ホテル発。２８分、公

邸着。 

 
●米沢牛専門店 雅山  
http://gazan.jp/  
コース  ￥15,000-  
キムチ、ナムル盛り合わせ  
雅山サラダ  
特選牛肉前菜  
お寿司盛り合わせ(霜降り・赤身)  
特選黒タン塩  
特選牛肉三種盛り合わせ  
野菜焼き、有機野菜サンチュ  
特選ヒレ、ハラミ、ツラミ、上ミノ  
石焼ビビンバ or 盛岡冷麺 or 特選ラーメン  
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いずれか一品  
デザート  
ハスカップティー  

 
 
●ホテルニューオータニ 岡半  
http://mocha.akj.co.jp/okahan/  
肉質のやわらかさと、風味に念をいれた松阪牛（証明書付）のコースです。  
すきやきコース 130g  \18,900  
しゃぶしゃぶコース 130g  \18,900  
 
 
http://raicho.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1313064829/  

2011/08/12 11:09Commented by しばりょう さん 

フジテレビ「竹島は韓国領」とハングル語で、 

 
とんでもない。 

 
http://sibaryou55.iza.ne.jp/blog/  

 

2011/08/12 11:22Commented by heartail さん 

＞産経新聞8月12日4面の記事 
 
鬱陵島にわざわざ「ウルルン」とルビをふっているが、日本語読みとしては「うつりょう」に

すべきではないだろうか？ 
ウルルンといえば、テレビ番組のタイトルが思い出され、 近になってようやく韓国の島の

名前だったということを知り憤慨した。 

 
東京書籍の教科書では中国の歴史上の人物を中国読みでルビをふっているらしい。同じ

名前でも全く読み方が異なると、親子間で共通の話題にするにも支障があるが、それ以

前に日本語を軽視するような「教科書」は断固許さない。  

 

2011/08/12 11:33Commented by yohkan さん 

 
早速「菅を斬れ」頂きありがとうございます。 

 
Youtubeでがんがん攻める西田先生を見て大感激しました。菅、顔ひきつってましたよ。

ざまああ！ちなみにイラスト下部のリンクをアドレスがTB用になっていますので、下記に

して頂ければ大変ありがたいです。 

http://yohkan.iza.ne.jp/blog/entry/2398933/ 
 
前原とかナニしに韓国に行くのでしょう？佐藤さんや稲田さんみたいに気骨の有る人物が

いくから、外交面の進展があるのです。前原みたいな焼き肉屋のおばちゃんに手なづけ

られた半島系議員が、敵国に媚を売りに行くには反対です。  

 

2011/08/12 12:09Commented by taigen さん 

閣僚は共同正犯・・・いやもっと厳しく見るべきでしょう。菅の不信任案を否決したのだから

民主党衆議院議員全員（棄権だって同罪）共犯でしょう。前原も以前は民主党の中ではま

しな方かと思っていましたが正体はあんなものだったですしね。  
 

2011/08/12 12:46Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんにちは。 
 
>やはり韓国は正面から攻めるのが効果的のようだ。 
 
情報ありがとうございます。 

 
昨夜、佐藤議員が言うべき事は言い、行動する、こういう当たり前のことがこれまで行わ

れてこなかったことが問題。これからも次々と行ったらよい、と言ってましたが、正解です

ね。 

 
>芸人・岩尾がフジ韓流番組で「J-POPのほうが好き」と言ったら番組から干された!? ネ
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ットで問題に 

 
もう病気ですね。フジテレビ改め「韓流テレビ」に名称を変えたらどうでしょうね？  

2011/08/12 12:47Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>IPを曝しました。而も蛆の常務だつたとの事。 
 
へえ～、常務ですか？ 

 
＞蛆が追込まれつつある証拠かも知れませんね。 

 
もっとガンガンやりましょう。21日が楽しみです。 

 

2011/08/12 12:49Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんにちは。  
 
>産経「菅日誌」の１１日午後の部 
 
情報感謝です。数日前に阿比留さんのブログで伸子夫人の外食先一覧が掲載されてま

したが、左翼って「卑しい」ですね。 

 
市民の党も革命を謳いながら一流店の打ち合わせばかり、何が革命だと笑わせますね。 

 

2011/08/12 12:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>フジテレビ「竹島は韓国領」とハングル語で、 
 
この写真のハングル文字が「竹島は韓国領」なんですか？ 

 
ちょっと信じられないですね。放送免許取り消しがふさわしいでしょう。  

 

2011/08/12 12:53Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん こんにちは。  
 
>鬱陵島にわざわざ「ウルルン」とルビをふっているが、日本語読みとしては「うつりょう」

にすべきではないだろうか？ 

 
私も 初は「ウルルン」としたのですが、新藤議員が「うつりょうとう」と言っているのをみて

変えました。 

 
>それ以前に日本語を軽視するような「教科書」は断固許さない。 
 
保守系以外は全部そうですよ。つくる会のHpで関係ファイルがダウンロード出来るので

確認してみて下さい。 

 

2011/08/12 12:54Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>Youtubeでがんがん攻める西田先生を見て大感激しました。 
 
いや～嬉しかったですね。 

 
＞下記にして頂ければ大変ありがたいです。 

 
ごめんなさい。いま、直しました(--)。 
 
>前原みたいな焼き肉屋のおばちゃんに手なづけられた半島系議員が、敵国に媚を売り

に行くには反対です。 

 
言えてますね～。 
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2011/08/12 12:57Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん こんにちは。 
 
>菅の不信任案を否決したのだから民主党衆議院議員全員（棄権だって同罪）共犯でし

ょう。 

 
すると、セーフは二人だけですね(^^；。 
 
正常な神経をもっているなら、西岡氏の言うとおり、超党派の救国内閣で、野党の総理、

なんですが、そこまで反省しているようには見えないですね。  

 

2011/08/12 13:10Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>フジテレビ「竹島は韓国領」とハングル語で、 
> 
>この写真のハングル文字が「竹島は韓国領」なんですか？ 
> 
>ちょっと信じられないですね。放送免許取り消しがふさわしいでしょう。 
 
ハングル文字呼べないので、確信ないのですが、フジテレビに抗議電話したら、自信をも

って、否定していたので、デマかもしれません。新藤氏も、調べておられるようですが、デ

マとの話です。 

 
あのハングル番組を日本で流すって、ひどいですね。吐き気がしました。  

 

2011/08/12 13:22Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
更新お疲れ様です。 
yohkanさん、「銀狼」西田氏の鋭さと渋さが実にかっこいいです。 
 
ところでアレとその内閣ですが、やはり期待は裏切らないようです（苦笑） 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110812/plc11081212000015-n1.
htm 
靖国参拝意向の閣僚なし 終戦記念日に菅内閣 

2011.8.12 12:00  
 １２日に記者会見した菅内閣の閣僚で、終戦記念日である１５日の靖国神社参拝する

意向を示したのは一人もいなかった。菅直人首相は在任中、参拝しない考えを既に表

明。終戦記念日に全閣僚が参拝しなかった昨年に続き、今年も閣僚参拝はない見通し

だ。 

 
 参拝しない理由について細野豪志原発事故担当相は「１５日の参拝は政治的な意味合

いを持つ」と説明。高木義明文部科学相は「内閣の考え方として閣僚としては参拝しない」

と述べた。玄葉光一郎国家戦略担当相は「総合的判断」とし、江田五月法相は「靖国神社

は国民精神を戦争に駆り立てる役目を果たした」と指摘した。野田佳彦財務相は１５日の

参拝予定はないとした上で「いつ行くとか行かないとか語ることではない」と述べた。与謝

野馨経済財政担当相は「日を決めて１５日に行ったことは一度もない」とし、片山善博総

務相は「特定の日に行くことを予定していない」と語った。 
（引用終わり） 
どうぞ行かないでください、靖国神社が穢れます。 
尤もアレのことですから、サヨクのデモか何かにまぎれて足を踏み入れる可能性もありま

すが…。 

 
それと献金の件、マイナスというのがやはり如何にも不自然です。これ、あるいはマネー

ロンダリングではとも考えたくなります。 
それから冒頭の記事で、選挙管理内閣とありますが、そもそもアレも、鳩山辞任で、参院

選までの選挙管理内閣、暫定首相だったはずです。参院選であの結果だったにも関わら

ず、今に至るまで、平然とのさばってますね＞＜  

 

2011/08/12 13:26Commented by kasm さん 
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連投すみません。 
例の人権擁護救済法案に関して、法務省が意見を募集しているようです。 
【195： 名無しにかわりまして妹Ｖがお送りします 投稿日 : 2011年08月04
日 03:33 

＞189 
法務省に問い合わせました。構想の段階で、これから国会審議に掛けられるそうです。  
その際に国民の声を届け審議に反映する為の事前告知のものだそうです。 
ですので、法務省へ直接の問い合わせ及び投稿フォームからより多くの日本国民の意見

投稿を行う事によって水際で防ぐ事の出来る可能性を示唆しています。なるべく多くの方

に意見を投じ、国民の強い意思を反映させて行って欲しいと思います。】 
↑これを使わない手は無いよ 
今居る皆もすぐできる、数で勝負だよ 
皆ガンガン反対メールしよう。メルアドも住所も任意だから無記名でＯＫ 
法務省へご意見 

https://www.moj.go.jp/mojmail/kouhouinput.php 
 
法案作成そのものを止めさせるべきですね。  

 

2011/08/12 14:47

Commented by tourokurad さん 

マニフェスト破綻。 

 
後の牙城、子供手当て、国民との信託が破れる状況は 

遂に嘘で固めた政権交代が潰えた日であった。 
民主党に政権を担う正当性は無い。潔く下野し、 
憲政に常道に復すべきである。ポスト菅は民主党の代表である。 
しかし、日本国を代表する権利は無い。菅の無法を許し、 
放置した事で候補者の首相就任の意図は潰えた。 
無残な姿を晒す民主党に政権に着く資格は無くなった。 
無駄な抵抗で日本を危機に貶めた菅の罪は重い。 
替わって代表になる者に、日本国を任せる選択は無い。 
国民は民主党を許さない。 
マスコミも世論を肝に銘ずべきである。 

 

 

2011/08/12 15:39

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>あのハングル番組を日本で流すって、ひどいですね。吐き気がしました。 
 
気持ち悪いですね。 

 

2011/08/12 15:42Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>どうぞ行かないでください、靖国神社が穢れます。 
 
御意！ 

 
>それと献金の件、マイナスというのがやはり如何にも不自然です。 
 
メディアが報道しないところを見ると、くれは恐らく「アウト！」でしょう。 

 
 
これ、あるいはマネーロンダリングではとも考えたくなります。 

 
>参院選であの結果だったにも関わらず、今に至るまで、平然とのさばってますね＞＜ 
 
ウソは民主党のはじまり、これは今では常識です(^^；。  

 

2011/08/12 15:43Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>例の人権擁護救済法案に関して、法務省が意見を募集しているようです。 
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情報ありがとうございます。 

 
>法案作成そのものを止めさせるべきですね。 
 
はい、賛成です。「無駄な抵抗はやめろ！」です。 

2011/08/12 15:44

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>国民は民主党を許さない。 
>マスコミも世論を肝に銘ずべきである。 
 
メディア各社は良く聞いて下さいね。  

 

2011/08/12 15:47Commented by 花うさぎ さん 

To hachimanさん はじめまして。 
 
>通貨スワップの相談でしょう。 
 
ほお～。 

 
>そうなる前に、日本に承諾させておこうと言うことでは？ 
 
絶対反対！ 

 
>何故か韓国は「日本は韓国を助ける義務がある」と思っているらしい・・。 
 
この際、これまでに実施した融資の引き上げを求めます。 

 
あれだけの事をしたら恥ずかしくて、「助けて」とは云わないと思いますけど、念のため。  

 

2011/08/12 16:52Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんにちわ。 

 
【松からセシウム 一転使用中止】京都の「五山送り火」の一つ「大文字」で岩手県陸前高

田市の被災松を使う計画を中止後、大文字保存会が一転して受け入れを決めたが、現

地から届いた松から放射性セシウムが検出されたため、送り火での使用を断念すると発

表した。 

 
ということは、日本中に、飛散しているってことですが、未だ、政府は、公表しない、何やっ

てるのか。 

 
それと 再生エネルギー法案って、今、慌ててトウス必要あるのでしょうか。原案よんで

も、わかりにくですね。 
世界1の原発つくりましょうよ。  

 

2011/08/12 17:10Commented by しばりょう さん 

追信 もう一つ、すっきりしないこと。 

 
民主党は、革命政権で、国益を損ねることばかり、やっていながら、 

 
 
菅の首を、挿げ替えるだけでいいと、いう風潮。 

 
 
民主の候補者が何を考え、どうこの難しい、国際社会を乗り切るのかもわからない。 

 
マスコミも、エエ加減にせよ。 

 
森田実氏 超法規、勝海舟のように、 本当に日本のためになる、人物を トップにすべき

と言っていました。 
その人は 安倍晋三です。 
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このまま、幼稚園内閣が続けば、復興もすすまないし、外交でも、うまくいかないでしょ

う。  

2011/08/12 18:40Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま ご苦労様です。 

 
菅は 悪ですが、閣僚も良くはありません。 
子供手当てもやめることですし、民主党の必要もありません。もともと支持していません

が。日本に民主党はいりません。 
普通に解散総選挙以外ありません。 

 
民主党は菅さえやめればいいと思っているのなら大きな間違いですね。 

 
それにしても西田議員は天晴れ。 
西田議員が思わず笑ってしまうほど菅はクズですなあ。 
yohkanさんの画像もいいですねえ。  

 

2011/08/12 18:49Commented by shiratama さん 

To しばりょうさん  
To 花うさぎさん  
 
横レス失礼いたします。 

 
しばりょうさんのブログ拝見いたしました。 
あれじゃあ、まるで韓国の番組みたいですね。キモー 

 
番組を見たことはないのですが、１００円均一のダ○ソーを朴ったとおもわれる「ダイタイソ

ー」というショップ、が設定みたいで、日本人ゲストの回では、横長の丸印、というかモー

ルで囲んだ部分が3か所くらい並んでますが、カタカナでダイタイソーとかいてあります。

それをハングルに発音ごと置き換えただけだと思います。 

 
変な垂れ幕みたいなのは、よくわかりませんが１００円おすすめ 
とか、品質のよいものを販売してます、とかそんな感じだと思います。 

 
近のウリテレビ騒動にかこつけた、低レベルのいたずらです。 

 
>ハングル文字呼べないので、確信ないのですが、フジテレビに抗議電話したら、自信を

もって、否定していたので、デマかもしれません。新藤氏も、調べておられるようですが、

デマとの話です。 

 
「自信を持って否定」って目に浮かびます。 
第一疑惑をもたれるようなことを普段からしていて恥ずかしいと思え！といいたいです。

（←ちょっと花うさぎさん風に書いてみました） 

 
 
>あのハングル番組を日本で流すって、ひどいですね。吐き気がしました。 
 
本当ですね。韓国人のゲストだからって、あれは・・・。 
ここは日本だ！出稼ぎするほうだってある程度日本語勉強してくるんだろうし、やっぱり迎

えるウリテレビが国籍不明状態です。 

 
日韓戦にぶつけたんですか？バカめ～。視聴率とれっこないですよ。日本人も韓国人も

サッカー見るにきまってますから。 
もちろん日本が３－０でぶち負かしました。えらいぞ！！ 

 

2011/08/12 20:06Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
返信ありがとうございます。 
ところで西田氏の質問の文字おこしがありました。 
かなり長いのでリンクだけ貼っておきますが、改めてこうやって読むと、西田議員の質問
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の理路整然としていること、アレの言いわけ、もとい答弁の支離滅裂なことが手に取るよ

うに分かります。 

http://kamome.2ch.net/test/read.cgi/livemarket2/1312914596/452-455
n 
それとまた人権救済法案関連ですが、今国会は無理のようですね。で、今国会でアレ退

陣→まともな人が暫定総理で抑え込んでほしいものです。 
446 ：Trader＠Live!：2011/08/12(金)  
>>444  
まだ提出さえされていないだろ。  
されていたら議院サイトに乗るので大騒ぎになっている。  

 
遅くとも来週木曜までに提出できないと、物理的に審議が間に合わないのだがw  
「提出or送付→趣旨説明→委員会送付＆趣旨説明  
 →委員会審議→委員会採決→本会議採決」  
・・・を2回やらないといけないのだが、  
それぞれどんなに急いでも1週間かかるんで、  
タイムリミットは2週間前の18日まで。  
 
わが党はそれわかって行動しているのかなー。  
いまの我が党の体たらくをみていると、通す気あるの？  
政府法案の審議すらすっぽかすってありえないw  
 
そもそも議員サイトに載るのを警戒するようなうしろめたい法案など、始めから必要ありま

せん。 

 
 

2011/08/12 20:18Commented by pioneer48 さん 

２,３の報道に書かれていました。ポスト菅に付いて前原に関し 
 
民主党員が言ったのかメディアの意見か忘れましたが、 

 
「前原は、献金事件で一回休み」は国民を馬鹿にした記述です。 

 
菅に続いて朝鮮ズブズブ男にこの国のトップなんて 

 
「フザケルナ！」でしょう。 

 
メディアは民主党が前原が総理に成るまで続くと国民に 

 
刷り込んでいるのです。 

 

2011/08/12 21:35Commented by 花うさぎ さん 

To simesaba0141さん  
 
出入り禁止でしょうに。  

 

2011/08/12 21:55Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、 

 
simesaba0141 
 
でてきましたか、あの連れは、苦手というか、理解不能集団。 

 
再生エネルギー法案。西田氏の今日のブログで、少し理解できました。 

 
自民党には、安倍氏率いる創生日本と、リベラル 谷垣 石破氏 

 
と随分、考え違うこと、わかりました。 

 
３勇士 西田氏の創生二本断固支持します・  
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2011/08/12 21:56Commented by しばりょう さん 

創生二本→訂正 創生日本です。  

 

2011/08/12 23:05

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
この集会の佐藤正久議員、稲田朋美議員の動画がアップされましたので、貼り付けまし

た。  

 

2011/08/13 01:52

Commented by allco さん 

前原が機密費を朝鮮に差し上げるんじゃないの？ 

 
代表選なんか学級委員か生徒会レベル 

マスゴミもアイドルの選挙と扱いが同じ。 
産経だけが民ス続投容認出来ぬと書いた程度でしたね。 

 
そこで私がテロリストだったら？と、考え想像して見た。 
残り2年でテロリストは仕上げに入るんだろうな。 
何が目的だろう？ 
一体、何が使命感を燃やし、頂点は何処なのか？ 
何がしたいのか？考えてみた。 
お墓参りで問うてみた。 

 
私達日本人は既に人質にされて居て、ノッピキ成らぬ状況に陥ってるのでは無いだろう

か？シナ朝鮮で暮らす日本人も旅行者も一溜りも無く、ざっくりと人質だろう。 
闇法案も実は必要ないのでは？ある意味保険。 

 
陸前松から急にセシウムだったり、日本列島分断させて、包囲されてしまったのではない

か？唯一武器らしい「連帯感」を分断するつもりだろう。 
海に囲まれ、空から襲うにはアメリカも居る。しかし風邪ひきのアメリカ。 

 
東京都内の買い漁りも本丸は数箇所で脅迫的な場所がある。 
東京・京都・長野・栃木。 

 
終目標は全国の原発を乗っ取り立て篭もる。 

 
そして日本の象徴を脅迫するのか？既に実行してるのか？ 

 
考え過ぎかしら・・。うーん 
日本国防を待つ時間は無いと思う。 

 
日本海は日本海じゃ! 
ドサクサに紛れて町を作る根性は相変わらずじゃ! 
許す日本国も大人も責任放棄! 
 
先人の徳を「自虐と無恥無知とお金」にして更に後世に繋ぐ日本人。 
「自信と誇りと知恵」国民が連帯し絆が後世に繋ぐ。 
真実・現実・国民の連帯が国家ではないのか？ 
敵国がねじまげたら、国家として捻じ曲げ返せ! 
ここは「日本国」。他国ですれば嫌がらせ。 

 
左翼の健康診断月8月だ! 
はだしのゲンが映画化するそうだ。 
「もううんざり・・ゲップが出る」と言い返そう。 
「ご先祖様は殺人犯ではありません」と言い返そう。 
「貴方は殺人犯の子孫ですか？お気の毒に」と言い返そう。 
細かい歴史認識は説明しなくて良いんだ。 
「ここは日本国だ」と付け足そう。 
僅かに残る先人の徳を大切に自衛の為に使わせて頂こう。 
これは無闇な喧嘩では無い! 
言霊は魂に宿るものだから力を発揮する「意思」となる。 
情緒と折鶴だけでは何も護れない。 
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2011/08/13 02:41Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  佐藤議員。三議員を断固支持する緊急国民集会  
を視聴しながら、気に入った記事のネット検索にて。 

 
東スポ 「ポスト菅はこの馬鹿野郎」 

http://blog.esuteru.com/archives/4436529.html 
 
記事が目に飛び込んできた。仮にも首相候補が馬鹿野郎は無いだろ 
うと記事を読むと、 
＞「新しい代表が決まれば、首相として身を 処することが必要だ」 
＞と退陣をきっぱり明言した。それでも、「本当に辞めるのか」と疑いの 
＞目で見られているが、党執行部は早ければ２８日にも代表選を行い  
＞たい構えだ。 
6.2以来内外に損害を与えて、ペテン師とまで尊称された御仁の事は 
ある。あの号外は誤報だったのと言うマスコミ陣。「本当に辞めるのか」 
マスコミの心の叫びかも知れない。 
＞ポスト菅の本命は不在ながら、ある程度、顔ぶれが見えてきた。 
この馬鹿野郎の面々である。 

 
＞永田町関係者は「知人がツイッターで聞いたんだけど、ポスト菅は 
＞馬鹿野郎なんだって。馬淵、鹿野、野田、一郎で馬鹿野郎（笑い）。 
＞うまいことを言うもんだ」と珍情報を披露。 

 
早速、菅政権の何処を踏襲するか問題である。 
サヨク体質が継承される事態は、民主党の執行停止は当然である。 
マスコミもこの馬鹿野郎を詳しく紹介する事を望みたい。 

 
 

 

2011/08/13 02:59Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 西田議員の追及は時宜を得たものです。 
東アジア黙示録   

http://dogma.at.webry.info/201108/article_3.html 
菅“南北献金”の墜落現場…西田議員が直撃弾放つ  
<< 作成日時 ： 2011/08/12 10:44  
＞ついに法務省が捜査を公表した朝鮮南ルート献金事件。 
＞西田昌司議員が無能総理に見舞ったのは北ルートの直撃弾だ。 
＞退陣後の菅直人に公民権停止のW危機が迫る。 
 
問題は二つの献金問題が刑事事件に発展する事。 
次に証明済みだが、民主党の組織ぐるみの犯罪である事。 

 
つまり、ポスト菅の馬鹿野郎がその資格も正当性も保持しない事。 
解散総選挙は自明の事である。無能総理を後継する理由は無い。 
西田昌司議員は菅と民主党を粉砕せよ。 

 

 

2011/08/13 03:31Commented by tourokurad さん 

マスコミの苦衷を取り去れ。 

 
＞テレビにだまされないぞぉ 
2011年8月12日 (金) 
テレビでやらない西田昌司議員の質問内容 【NHK国会中継 8/11】 
http://dametv.cocolog-nifty.com/blog/2011/08/nhk811-5e2e.html 
＞マスコミの好きそうな(お笑い)ネタなのに、 
＞やらないのはおかしいですねぇ。 
筆者の論を紐解くだけでなく、ネタの面白さはテレビ向きである。 
国会で中継するだけでなく、ニュースで取り上げるべきである。 
業界には取り上げたくて仕方の無い人も存在しよう。 
記事に書かせれば、筆の走りも覚えようと言う者だ。 
本来遣るべき仕事を任せられないのは、苦しい物と察し挙げたい。 
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マスコミに偏向の圧力が掛る時、日本は苦衷の中に居る。 
マスコミを普遍不党、自由の身にしたいと願うのは、中に居る 
人々ばかりではない。 

 

2011/08/13 04:05

Commented by tourokurad さん 

 
読売社説に異論あり。 

 
>民主党執行部が、子ども手当の事実上の廃止など政権公約 
＞（マニフェスト）の抜本的な見直しに踏み込んだ。 
と言う事は、現民主党は立党の精神から懸け離れ、別の政党に 
チエンジ下と言うことではないのか。国民の信託は同様と見る 
根拠は16％の支持率が変更する見込みであろうか、 
読売新聞の論説には根拠が無いと見るべきだろう。 

 
＞代表選では、地に足のついた現実的な論争を展開すべきだ。 
以前にもこの様な説を聞いた記憶がある。その結果が斯くも 
無残な事態を招いた。 
菅退陣の直接の契機は何か、論議せずに代表者が決められる 
物だろうか。反省がないと申し上げるべきである。 

 
＞自民党も民主党との連携を重視すべきである。 
こんな糞政党などと組むなら、自民党もおしまいだね。 
読売らしくも無いと言うか、情けないと言うか、 
他党の代表者を表明するなど、政党として越えてはならない 
垣根を越えさせるとは、大丈夫かと申し上げたい。 

 

 

2011/08/13 04:09Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  出典を失念しました。御免なさい。 

 
＞党代表選へ 民自公路線か否かが「争点」だ 
（8月12日付・読売社説） 
http://www.yomiuri.co.jp/editorial/news/20110811-OYT1T01143.htm 
＞ 菅首相が退陣を明言したことで、民主党代表選への動きが一気に進みそうだ。自民、

公明両党と信頼関係を構築できる代表を選ぶ必要がある。 

 

 

2011/08/13 09:53Commented by 花うさぎ さん 

To hachimanさん おはようございます。 
 
>韓国の短期対外債務は１４６７億ドルです。 
>その内、半分の返済を求められただけで、韓国経済は崩壊です。 
 
相変わらず瀬戸際なのにでかい顔してますね？ 

 
>そう言われてノコノコ出かける馬鹿議員達・・・。 
 
本当に情けない。今度この事実が判明したら正面から「融資反対」を表明したいもので

す。 

 
自分のケツは自分で拭け！と。  

 

2011/08/13 09:54Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>ということは、日本中に、飛散しているってことですが、未だ、政府は、公表しない、何や

ってるのか。 

 
政府も何も判っていないでしょう。 

 
>それと 再生エネルギー法案って、今、慌ててトウス必要あるのでしょうか。原案よんで
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も、わかりにくですね。 

 
死に体のアレが発案したものなんて全部「チャラ」ですよ。  

2011/08/13 09:56Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>森田実氏 超法規、勝海舟のように、 本当に日本のためになる、人物を トップにすべ

きと言っていました。 
>その人は 安倍晋三です。 
 
へえ～、森田実って良いこといますね~(^^)。  

 

2011/08/13 09:58Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>「ここは日本国だ」と付け足そう。 
>僅かに残る先人の徳を大切に自衛の為に使わせて頂こう。 
 
ごいけんありがとうございます。 

 
この二行、大賛成です。  

 

2011/08/13 09:59Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
＞ポスト菅は馬鹿野郎なんだって。馬淵、鹿野、野田、一郎で馬鹿野郎（笑い）。 
>＞うまいことを言うもんだ」と珍情報を披露。 
 
がはははははは。 高です、本当に馬鹿野郎ですね。 

 
>マスコミもこの馬鹿野郎を詳しく紹介する事を望みたい。 
 
解散総選挙を求めて欲しいですよ。  

 

2011/08/13 10:01Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん 
 
＞退陣後の菅直人に公民権停止のW危機が迫る。 
 
アネモネさんは本当にピカイチですね。 

 
＞西田昌司議員は菅と民主党を粉砕せよ。 

 
いまや自民党のエースに見えますね。 

 
 
 

 

2011/08/13 10:03Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>マスコミを普遍不党、自由の身にしたいと願うのは、中に居る 
>人々ばかりではない。 
 
日本をここまで悪くしたのは、反日マスゴミですよ。  

 

2011/08/13 10:05Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>＞自民党も民主党との連携を重視すべきである。 
>こんな糞政党などと組むなら、自民党もおしまいだね。 
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この拝見にはナベツネがいます。 

 
>読売らしくも無いと言うか、情けないと言うか、 
 
これが日本一の発行部数ですから世も末です。  

2011/08/13 10:06

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>自民、公明両党と信頼関係を構築できる代表を選ぶ必要がある。 
 
素直に大政奉還すべきなのに？  

 

2011/08/13 10:07

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 

>でてきましたか、あの連れは、苦手というか、理解不能集団。 
 
まだIZAにいたんですね(^^；。 
 
>３勇士 西田氏の創生日本断固支持します・ 
 
自民党も執行部の交代が緊急に必要ですよ。 

 

2011/08/15 05:02Commented by hhonda さん 

解散自民党政権大賛成。懸念していたとうり産経が堂々と小沢支援を公表した。 
『小沢氏が菅降ろしで腹をくくった 
配信元:産經新聞 
 
2011/08/14 23:32 
 小沢氏にとっては政治生命をかけた重大な決断ですが、私はこれは案外、良いシナリ

オなのではないかと思っています。』 

 
産経は小沢を大声で言っています。  

 

2011/08/15 08:04Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>『小沢氏が菅降ろしで腹をくくった 
 
これは解散総選挙という観点からは望ましい、という趣旨ですね。 

 

2011/08/16 03:59Commented by deliciousicecoffee さん 

集会に行けなかったので、動画を掲載して頂き、有りがたいです。 
日本の子供たちが日本の領土を知らないって、とんでもないです。 
ただ、おそらく佐藤議員は、北方4島と千島の国境を間違って考えていると思われます。 
千島全島と南樺太はロシア領ではありません。 
だから、自民党は駄目だと思います。 
新風しかありません。  
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